



## Condolencias a la Iglesia Católica en Honduras

Los Obispos de la Conferencia Episcopal de Costa Rica nos unimos al Episcopado hondureño y al pueblo de Honduras por el sensible e inesperado fallecimiento de Monseñor Roberto Camilleri, OFM, obispo de la Diócesis de Comayagua, Presidente de la Conferencia Episcopal de Honduras y Presidente del SEDAC.

Elevamos a Dios nuestras oraciones por su eterno descanso y al mismo tiempo damos gracias por su legado a la Iglesia expresado en su servicio incansable en la evangelización.

San José, Costa Rica, 17 octubre de 2023.

En nombre del colegio de Obispos de Costa Rica,

Mons. Bartolomé Buigues Oller  
Obispo de la Diócesis de Alajuela  
Secretario General de la CECOR